

**Auszug aus der Niederschrift
über die 01. Sitzung der Bürgerschaft am 26.01.2023**

**Zu TOP: 7.4
zu einem Grundstück beim Bahnhof Grünhufe
Einreicher: Mathias Miseler, Fraktion DIE LINKE./SPD
Vorlage: kAF 0003/2023**

Anfrage:

1. Ist das Grundstück aus Anlage 1 im Besitz der Hansestadt Stralsund; wenn ja, was plant die Verwaltung damit?
2. Warum wird die Zuwegung zum Bahnhof Grünhufe bei dieser Fläche so unregelmäßig gepflegt (siehe Bilder, im Sommer sah es z. T. noch schlimmer aus)?

Herr Dr. Raith beantwortet die Fragen wie folgt:

zu 1.:

Die auf dem Foto dargestellte Fläche befindet sich im Eigentum der Hansestadt Stralsund. Sie wird derzeit durch das Amt für stadtwirtschaftliche Dienste als extensive Wiese gepflegt, d.h. die Wiese wird nur 2x im Jahr gemäht. Die Fläche ist erschlossen und für eine innerstädtische Verdichtung mit Wohnungsbau geeignet. Es können 4 Eigenheime entstehen. Deshalb ist dieser Bereich auch für den Verkauf vorgesehen.

zu 2.:

Die Reinigung von Gehweg und Rinnstein hat jährlich im Frühjahr zu erfolgen. Jedoch liegt hier aus dem Jahr 2022 ein Versäumnis vor; Herr Dr. Raith dankt daher für den Hinweis. Die Reinigungsarbeiten wurden für die 14. KW in den Arbeitsplan aufgenommen. Die Zuwegung zum Bahnhof Grünhufe befindet sich nicht im Eigentum der Hansestadt Stralsund und wird deshalb auch nicht von ihr gepflegt.

Herr Miseler hat keine Nachfrage.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 07.02.2023